
FDP Offenbach

STELLUNGNAHME DER FDP ZUR EINLADUNG FÜR KOALITIONSGESPRÄCHE

07.04.2021

Wir sehen in der Einladung der SPD für Koalitionsgespräche einen Vertrauensbeweis in die aktive und konstruktive Rolle, die Freie Demokraten in der Offenbacher Stadtpolitik spielen. Die möglichen Partner eint, Offenbach nicht nur verwalten, sondern auch gestalten zu wollen. Die FDP wird über die Aufnahme von Koalitionsverhandlungen in einer digitalen Mitgliederversammlung am Dienstag entscheiden. Die Verhandlungsdelegation der Freien Demokraten nimmt aus den Gesprächen mit, dass ihr Wunsch nach qualitativem Wachstum der Stadt bei Wohnen, Wirtschaft und Unternehmensansiedlungen, nach Fortsetzung der Schulbaumodernisierung, nach Digitalisierung und einer Initialzündung für die Innenstadt in einer Ampelkoalition gut aufgehoben sein kann. Auch ein vernünftiger Blick auf die Finanzen scheint vorhanden. Entscheidend wird aber sein, ob in Koalitionsverhandlungen für diese Punkte tragfähige, gemeinsame Lösungen gefunden werden können. Die pragmatische Umsetzung der Ansiedlung auf dem ehemaligen Alessa-Gelände werde ebenfalls ein wichtiger Punkt für Gespräche sein. Unter den Partei- und Fraktionsvorsitzenden der 3 Parteien gibt es bei allen Meinungsunterschieden jedenfalls gewachsenes Vertrauen.